

Fachschaftsprotokoll

Gregor

8. Juli 2022

Anwesende: Paul W., Yann, Lysann, Lilly, Leonie, Paul F., Gregor, Simon, Johannes, Timo, Niels, Yannik, Sino, Nicola, Mareike, Mali, Flo, Bahner, Marvin

Alumni:

Gäste:

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	3
1.1	Präsidium	3
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	3
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	3
2	Checkliste/Kalender	3
3	StuRa (Abstimmung)	3
3.1	Sonstige Anträge	3
3.2	Termine und Sonstiges	4
4	PeriodBox	4
5	Ankündigung der Sprecher*innen-Wahl (Aussprache)	4
6	Fensterschlüssel für Tutor*innen	4
7	ErstiOrga	4
8	StuKo-Vertreter	5
9	Telegram (aufräumen)	5
10	Bierbänke für die Mathe	5
11	Finanzauskunft	5
12	Pfand und Altglas in der Fachschaft	6
13	Außerordentliche Sitzung nächste Woche	6
14	Sonstiges	6
14.1	Grill ausleihen am 29.07.2022 (Bahner, für Grillen mit der Gruppe)	6
14.2	Uhr für die Fachschaft	6
14.3	Eckmöbelstück	6
14.4	Mastermail	6
14.5	PhysRom	6

14.6 DESY- und CERN-Dinge	6
14.7 Fahrradpumpe	6
14.8 Sitzungsurzeit	7
14.9 Fachschaftsserver	7

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:24

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Mali
- Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

War super!

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Außerordentliche Sitzung nächste Woche.

2 Checkliste/Kalender

Es gibt einen Kalender. Johannes berichtet von den Schwierigkeiten beim Aufhängen. Es sind ganz viele Geburtstage drin.

3 StuRa (Abstimmung)

Paul W. war im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind [hier](#) zu finden.

Es gab einen Vorstandsbericht. Der Vorstand arbeitet neue Leute ein. Außerdem wurde im Senat geschaut, was die Meinung der Studis (?) zur Hörsaalbesetzung steht. Außerdem sollen wir Werbung für die Vollversammlung machen.

Für die Vollversammlung sollen 243 Menschen anwesend sein, damit diese beschlussfähig ist.

3.1 Sonstige Anträge

Hier die Abstimmung, über die wir vor drei (?) Wochen schon gesprochen haben. Die btS vereint Studierende/Promovierende der Life Sciences und strebt bundesweite Vernetzung an. Es werden Seminare/Workshops/Exkursionen/Vorträge veranstaltet. Räume der Uni wären ganz gut für sowas wie deren Sommerfeste und Abende. Einen Link gibt es [hier](#).

In der Fachschaft gibt es einige Zweifel, dass der Verein sehr wirtschaftsnah und kommerziell ist.

Ideelle Unterstützung: btS Life Sciences Studierendeninitiative e. V.

btS Life Sciences Studierendeninitiative e. V. Geschäftsstelle Freiburg

Option	Stimmen	Reihung
Ja	1	1
Nein	1	1
Enthaltung	11	

3.2 Termine und Sonstiges

Der Vorstand wird ausgeschrieben. Da kann man sich anscheinend jetzt bewerben. Die Wahllisten sind schon da; die StuRa-Liste auf jeden Fall und die Uni-Liste vielleicht.

- 20.07. – 26.07 Stura- und Uni-Wahlen
- 13.07: 18:00 Uhr Vollversammlung

Am Ende gab es eine Diskussion über kostenlose Schnelltests von der Uni, denn die Bürgertests sind nicht mehr kostenlos. In der Fachschaft Physik finden das viele sehr unterstützenswert. Außerdem finden wir es gut, wenn Dinge schnell passieren.

4 PeriodBox

Mali hat den TOP auf die TO geschrieben. Damals hatte sie keine Antwort auf die Mail bekommen. Das Projekt wird nicht mehr wirklich unterstützt, denn die Menschen, die sich drum gekümmert haben, sind nicht mehr in Freiburg. Jetzt gab es eine Terminfindungsmail, auf die Mali antwortete, aber selbst noch keine Antwort erhalten habe. Wir sollten uns Gedanken machen, ob wir Dinge finanziell unterstützen. Wir haben auch schon für deutlich dümmere Dinge Geld ausgegeben.

5 Ankündigung der Sprecher*innen-Wahl (Aussprache)

Teresa ist Wahlleitung für die Sprecher*innen-Wahl.

Falls man Interesse an besagtem Fachschaftssprecher*innen-Job hat, sollte man sich bei Teresa bis in zwei Wochen melden.

Es werden über Yannik und Mali geredet.

Falls man wählen will, soll man sich an Teresa wenden. Mit der Mailadresse.

6 Fensterschlüssel für Tutor*innen

Menschen suchen Schlüssel für den Westbaukeller. An einem Plakat steht, dass wir einen Schlüssel dafür haben, es ist aber nur einer. Wir sollten die im Obi nachmachen lassen. Das kostet dort auch nicht so viel.

Wir hatten zwölf Schlüssel, die Leute über Corona hatten, die dann aber (mit Schlüssel) gegangen sind.

Yann fährt in den Obi und macht demnächst 20 Schlüssel.

Die Liste von damals klang eigentlich ganz cool. Es wird zwar vermutlich nicht so ganz klappen, aber vielleicht wäre das ja trotzdem nett. Man kann ja 10 € Pfand verlangen.

Anscheinend ist das Steckenlassen der Schlüssel schwierig wegen Baukunst (?).

GO-Antrag auf Tagesordnungsänderung: Bierbänke für die Mathe nach hinten. Ohne Gegenrede angenommen.

7 ErstiOrga

Yann hat eine ErstiOrga-Gruppe erstellt; der Link ist in der Telegram-Gruppe. Besonders dringend ist das Erstellen der Erstituten. Man muss so Menschen anrufen, die auf einer Liste stehen. Niels hat

schon seine Hilfe angeboten. Marvin hat Lust drauf und macht den Job. jDPG-Tüten spricht Paul W. mit Marvin ab. Aber vielleicht haben wir noch welche.

Jetzt wo dieser Job verteilt wird, kümmert sich Yann bei Zeiten um die Verteilung der restlichen Jobs. Außerdem muss Sino noch Dinge an Mali schicken¹.

Das Erstiheft wird es wieder nur digital geben. Nicola kümmert sich drum. Wenn man Anmerkungen oder Anregungen zum Erstiheft hat, kann man sich bei Nicola melden.

Demnächst wird ein ErstiOrga-Treffen von Yann angeleiert.

Sino bietet seinen Kochkurs wieder an.

8 StuKo-Vertreter

Wir brauchen dringend StuKo-Vertreter. Bisher haben sich Teresa, Gregor und Neva gemeldet. Wir brauchen noch einen Vertreter und zwei Stellvertreter (oder besser: wir brauchen drei Menschen; die Reihung wird später festgelegt).

Es ist echt nicht viel Aufwand. Es findet pro Monat im Semester circa eine Sitzung statt. Außerdem kann man damit gutes für sein BAföG tun kann.

Vielleicht kann sich Yannik vorstellen, hinzugehen. Freddy und Simon auch.

Lilly und Leonie können sich die Stellvertreter*innen-Position gut vorstellen.

Intern kündigen wir also an, parallel zur Sprecher*innen-Wahl

GO-Antrag auf Tagesordnungsänderung: Sonstiges 1 auf jetzt. Ohne Gegenrede angenommen.

9 Telegram (aufräumen)

Momentan sind in der Fachschaftsgruppe ca. 10 % Menschen, die nichts mehr aktiv machen. Außerdem wäre es hilfreich, wenn der Inhaber auch jemand in der Fachschaft ist.

Andererseits schadet es auch nichts, wenn Menschen, die nichts machen, in der Gruppe sind. Prinzipiell könnten diese Personen aber auch an Wahlen teilnehmen, die nicht stimmberechtigt sind. Mag sich jemand mit Fabi zusammensetzen, ob Yannik oder Teresa neue Inhaber werden? Paul F. macht das.

10 Bierbänke für die Mathe

Die Mathe möchte unsere Biergarnituren für die Woche vom 10.10–14./15.10 ausleihen. Da das die Hüttenwoche ist, sollte das nicht mit unserer Erstiphase kollidieren. Wir schreiben denen, dass das passt, sie das aber vielleicht am Freitag abholen müssten. Yannik kümmert sich darum und antwortet auf die Mail.

Yannik schreibt auch der Mathe, wann wir die Anlage zurückbringen sollen.

11 Finanzauskunft

Niels uebergibt das Konto an Sophia. Es gab einen kurzen Finanzbericht, der nächste Finanzbericht sollte Ende WS 22/23 stattfinden.

¹Update: Nope.

12 Pfand und Altglas in der Fachschaft

Mareike ist aufgefallen, dass wir außerordentlichen Pfand (Müll) in der Fachschaft haben, der weggebracht werden kann. Man bekommt die Tür nicht mehr auf. Nach der Sitzung bringen Menschen Altglas weg.

Außerdem führen Menschen das Pfandflaschen-Bonusprogramm ein: Jeder, der Pfand wegbringt, darf das Pfand behalten.

13 Außerordentliche Sitzung nächste Woche

Niels mag eine außerordentliche Sitzung nächste Woche wegen der Vollversammlung der VS um 17:00 Uhr. Eine kleine Sitzung wird deswegen um 17:00 Uhr stattfinden.

14 Sonstiges

14.1 Grill ausleihen am 29.07.2022 (Bahner, für Grillen mit der Gruppe)

Der Abschnittstitel spricht für sich. Ein Meinungsbild zeigt, dass Bahner das gerne machen darf. Außerdem möchte das Bahner das am Mittwoch in zwei Wochen für das PhD-Grillen nochmal (also eigentlich zum ersten Mal) machen.

14.2 Uhr für die Fachschaft

Teresa möchte eine Uhr. Yann und Sino erstellen eine Präsentation mit mindestens zehn Uhren zur zusammen, über die wir dann in zwei Wochen abstimmen werden.

14.3 Eckmöbelstück

Können wir dasselbe für das Sofa in der Fachschaft machen? Mali ist schon engagiert am ebay-kleinanzeigen-en. Wenn Mali ein Sofa hat, dann kann sie es präsentieren.

Außerdem sucht Yannik nach Hängematten. Yannik kauft die Hängematte und Mali schreibt eine Grabrede.

14.4 Mastermail

Es gab eine Mail. Mali schreibt mal Paul und Malte, die auf die Mail antworten könnten.

14.5 PhysRom

Mali und Yann haben einen Termin bekommen. Die PhysRom findet am 26.11 im ArTik statt. Das ist ein Samstag.

14.6 DESY- und CERN-Dinge

Yann sucht immer noch nach einem Kumpanen, der ihm beim Organisieren hilft. Lilly und Leonie helfen.

14.7 Fahrradpumpe

Die Pumpe funktioniert mal wieder nicht. Es ist aber in Arbeit.

14.8 Sitzungsuhrzeit

Es wäre schön, wenn wir um 18:15 Uhr anfangen können.

14.9 Fachschaftsserver

Dinge passieren da. Gregor ist aber sehr unglücklich beim Aufräumen.

Ende der Sitzung: 19:44 Uhr